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ABSTRAK 

Munir Mochammad Misbakhul, 2024. Kepuasan Pengguna Melalui Kualitas Input 

Dan Output Sistem Informasi Manajemen Di Sma Negeri 1 Gondang, 

Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, 

Universitas Pesantren KH. Abdul Chalim, dengan Dosen Pembimbing M. 

Nur Hakim, M.Pd.I 

Kata Kunci : Kepuasan Pengguna, Sistem Informasi Manajemen,  Input, Output. 

Sistem informasi manajemen pendidikan memiliki peran penting dalam 

meningkatkan kepuasan penggunanya. Penting bagi lembaga pendidikan untuk 

menerapkan sistem informasi manajemen yang handal dalam mengelola data-data 

pada lembaga pendidikan, dan dengan kemajuan teknologi informasi yang 

sekarang agar sistem informasi manajemen dapat di jalankan dengan mudah dan 

mampu menghasilkan informasi yang up to date dan akurat agar dapat dinikmati 

oleh semua  pengguna jasa pendidikan sehingga seluruh warga sekolah dapat 

dengan mudah untuk mendapatkan infornasi yang dibutuhkan. Berkaitan dengan 

hal tersebut peneliti ingin melakukan penelitian untuk mengetahui kepuasan 

pengguna melalui kualiatas Input dan Output sistem informasi manajemen di 

SMAN 1 Gondang.  

Rumusan masalah yang diangkat  yaitu : 1. Bagaimana proses Input 

sistem informasi manajemen terhadap kepuasan pengguna. 2.Bagaimana proses 

Output sistem informasi manajemen terhadap kepuasan pengguna. Penelitian ini 

menggunakan jenis metode penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan 

studi kasus. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian pada analisis data peneliti 

menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data. Selanjutnya 

peneliti melakukan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber dan 

triangulasi teknik. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1. Kepuasan pengguna terhadap 

sistem informasi manajemen di SMA Negeri 1 Gondang karena sistemnya mudah 

digunakan, keandalan sistemnya cukup baik, dan aman. Sistem ini dapat diakses 

dengan mudah melalui website sekolah, jarang mengalami kendala, terdapat 

bantuan teknisi, serta keamanan sistem terjaga dengan baik. 2. Proses Output 

sistem informasi manajemen di SMA Negeri 1 Gondang memenuhi dua indikator 

utama kualitas Output: keakuratan dan ketepatan waktu. Informasi yang 

dihasilkan akurat dan lengkap. Pembaruan data dilakukan setiap hari, memastikan 

informasi selalu up-to-date. Hal ini memungkinkan pengguna, termasuk siswa dan 

orang tua, mendapatkan informasi  secara real-time.  



 

 

 

ABSTRACT 

Munir Mochammad Misbakhul, 2024. User Satisfaction Through the Quality of 

Input and Output of Management Information Systems at Sma Negeri 1 

Gondang, Thesis, Islamic Education Management Study Program, 

Tarbiyah Faculty, Islamic Boarding School KH. Abdul Chalim, with 

Supervisor M. Nur Hakim, M.Pd.I 

Keywords: User Satisfaction, Management Information System, Input, Output. 

Education management information systems have an important role in 

increasing user satisfaction.  It is important for educational institutions to 

implement a reliable management information system in managing data in 

educational institutions, and with current advances in information technology so 

that management information systems can be run easily and are able to produce up 

to date and accurate information so that it can be enjoyed by the public.  all users 

of educational services so that all school residents can easily get the information 

they need.  In this regard, researchers want to conduct research to determine user 

satisfaction through the quality of Input and Output of the management 

information system at SMAN 1 Gondang. 

The formulation of the problem raised is: 1. How does the management 

information system Input process affect user satisfaction.  2. How does the 

management information system Output process affect user satisfaction.  This 

research uses a qualitative descriptive research method with a case study 

approach.  This research uses data collection techniques in the form of 

observation, interviews and documentation.  Then, in data analysis, researchers 

used data reduction, data presentation, and data verification.  Next, the researcher 

carried out data validity techniques using source triangulation and 

technical triangulation. 

The results of this research show that: 1. User satisfaction with the 

management information system at SMA Negeri 1 Gondang because the system is 

easy to use, the system reliability is quite good, and it is safe.  This system can be 

accessed easily via the school website, rarely encounters problems, there is 

technician assistance, and system security is well maintained.  2. The management 

information system Output process at SMA Negeri 1 Gondang meets two main 

indicators of Output quality: accuracy and timeliness.  The information produced 

is accurate and complete.  Data updates are carried out every day, ensuring 

information is always up-to-date.  This allows users, including students and 

parents, to get real-time information. 

  



 

 

 

 خلاصة

سضا انًسرخذييٍ يٍ خلال خىدج الإدخال والإخشاج في َظاو يعهىياخ  .0202يُيش يحًذ يصثاخىل،

غىَذاَغ، سسانح تكانىسيىس، تشَايح دساساخ الإداسج انرشتىيح  1الإداسج في انًذسسح انثاَىيح انعايح سلى 

 .لأسرار و. َىس حكيى، و.تذ. أالإسلاييح، كهيح انرشتيح، خايعح تيساَرشيٍ خهيم عثذ انحهيى، تئششاف ا

 .انكهًاخ انًفراحيح: سضا انًسرخذو، َظاو انًعهىياخ الإداسيح، انًذخلاخ، انًخشخاخ

ا في ذعزيز سضا يسرخذييه. فًٍ الأهًيح تانغح أٌ ذطثك  ًً َظاو يعهىياخ الإداسج انرعهيًيح يهعة دوسًا يه

اسج انثياَاخ في انًؤسساخ انرعهيًيح، ويع ذمذو انًؤسساخ انرعهيًيح َظاو يعهىياخ إداسيح يىثىق ته لإد

ذكُىنىخيا انًعهىياخ في انىلد انحاني، يًكٍ ذشغيم َظاو يعهىياخ الإداسج تسهىنح ولذسذه عهى ذىنيذ 

يعهىياخ حذيثح ودليمح يًكٍ ندًيع يسرخذيي خذياخ انرعهيى الاسرفادج يُها، تحيث يرًكٍ خًيع أفشاد 

هى انًعهىياخ انري يحراخىٌ إنيها. تانُسثح نزنك، يشغة انثاحث في إخشاء انًذسسح تسهىنح يٍ انحصىل ع

دساسح نًعشفح سضا انًسرخذييٍ يٍ خلال خىدج إدخال وإخشاج َظاو يعهىياخ الإداسج في يذسسح ثاَىيح 

 .غىَذاَغ 1عايح سلى 

سيح عهى سضا . كيف ذؤثش عًهيح الإدخال في َظاو انًعهىياخ الإدا1وصياغح انًشكهح انًطشوحح هي: 

. كيف ذؤثش عًهيح إخشاج َظاو انًعهىياخ الإداسيح عهى سضا انًسرخذييٍ. يسرخذو هزا 0انًسرخذييٍ. 

انثحث يُهح انثحث انىصفي انُىعي يع يُهح دساسح انحانح. يسرخذو هزا انثحث ذمُياخ خًع انثياَاخ في 

م انثياَاخ اخرزال انثياَاخ وعشض شكم انًلاحظح وانًماتلاخ وانىثائك. ثى اسرخذو انثاحثىٌ في ذحهي

انثياَاخ وانرحمك يٍ انثياَاخ. تعذ رنك، لاو انثاحث ترطثيك ذمُياخ صحح انثياَاخ تاسرخذاو انرثهيث انًصذس 

 وانرثهيث انفُي

 1ذائح انثحث ذىضح يا يهي : سضا انًسرخذييٍ عٍ َظاو يعهىياخ الإداسج في يذسسح ثاَىيح عايح سلى 

سهىنح اسرخذاو انُظاو وخىدج انُظاو وأياَه. يًكٍ انىصىل إنى انُظاو تسهىنح عثش يىلع غىَذاَغ يشخع إنى 

انىية نهًذسسح، وَادساً يا يىاخه انًسرخذيىٌ يشاكم، ويرىفش دعى فُي، وذرى يشالثح أياٌ انُظاو تشكم 

يٍ يٍ انًؤششاخ غىَذاَغ ذهثي اثُ 1عًهيح إخشاج َظاو يعهىياخ الإداسج في يذسسح ثاَىيح عايح سلى .خيذ

انشئيسيح ندىدج الإخشاج: انذلح والاَرظاو في انزيٍ. انثياَاخ انًىنذج دليمح وشايهح. يرى ذحذيث انثياَاخ 

ا. هزا يريح نهًسرخذييٍ، تًا في رنك انطلاب وأونياء  ًً يىيياً، يًا يضًٍ أٌ ذكىٌ انًعهىياخ يحذثح دائ

 .الأيىس، انحصىل عهى انًعهىياخ في انىلد انفعهي

 

 


